## El Producto Interno Bruto no será mayor de 4% en 2010 (El Financiero 16/08/10)

El Producto Interno Bruto no será mayor de 4% en 2010 (El Financiero 16/08/10)(Notimex) Lunes, 16 de agosto de 2010 . Grupos financieros estimaron que durante el segundo trimestre del año la economía mexicana creció 6.6 por ciento en promedio, apoyada por la fortaleza de la producción industrial, en particular por las manufacturas. A pesar de este alto crecimiento, anticiparon que en los trimestres siguientes las tasas tenderán a moderarse, en línea con el comportamiento de la economía de Estados Unidos, por lo que en todo el año el PIB nacional registraría un crecimiento de alrededor de 4.0 por ciento. Sobre el dato del Producto Interno Bruto (PIB) de México en el segundo trimestre, a divulgarse oficialmente el próximo viernes, Banamex estima un significativo aumento de 7.4 por ciento a tasa anual en ese periodo. Santander proyecta, a su vez, que en el segundo trimestre el PIB de México creció 7.4 por ciento, básicamente impulsado por el sector de manufacturas y los servicios asociados al comercio exterior. Aclara que la tasa elevada de expansión del lapso abril-junio de este año obedece en parte a la comparativa de igual periodo de 2009. cuando la economía observó un retroceso de 10 por ciento anual. En otro análisis, BBVA Bancomer señala que el ritmo de recuperación de la economía mexicana sigue en terreno positivo en el segundo trimestre del año, periodo para el que calculó un crecimiento de 5.6 por ciento anual. Invex estima, por su parte, que el crecimiento anual del PIB del segundo trimestre se ubicó en 6.1 por ciento. Para todo el año, el grupo financiero proyecta que el crecimiento anual de la economía mexicana se colocará en 3.4 por ciento. Scotiabank pronostica que en el periodo de análisis la actividad económica de México registró un crecimiento de 6.6 por ciento, luego de 4.3 anual en el primer trimestre.